

Claude Bodart prend congé de l'école primaire

Né en 1952 et originaire de Saint-Servais, Claude Bodart entre à l'Institut Saint-Louis à l'âge de six ans pour se frotter aux apprentissages scolaires de l'école primaire en compagnie de Firmin, Joseph, Gilbert, Jean-Pierre, Jean et André, des instituteurs qu'il rejoindra plus tard. Ses notes sont plus qu'honorables puisqu'il termine sa sixième année avec 83 % et une place de sixième sur 33 élèves ! Pourtant, son intérêt précoce pour le métier d'instituteur le conduit chez les Frères des écoles chrétiennes, d'abord à Saint-Aubain puis à Saint-Berthuin afin d'être mieux outillé pour le calcul des pentes et des pourcentages de la montagne suisse qu'il apprécie déjà.



Une fois le diplôme d'instituteur en poche en 1973, maître Claude assure trois intérimis la première année, à Flawinne, à Tamines puis à Franière. Dans cette école, il a également la lourde charge des poêles dans les classes, un feu qu'il allume à la plus grande satisfaction de ses collègues uniquement féminines. Changement de décor en 74 avec le retour à Saint-Louis et les collègues masculins pour une longue carrière. Claude arbore un look plutôt jeune et ne s'embarrasse pas du port du tablier gris poussiéreux de l'institu-

teur ! Il arpente les classes de la deuxième à la quatrième année avant de pouvoir rejoindre le sommet de la montagne, la sixième année et les classes de neige. Le bonheur est au rendez-vous pour un long bail puisque, à ce jour, Claude totalise déjà cinq années complètes de vie en montagne ! En 93, il devient responsable pour l'école des séjours en Suisse mais les retours en plaine sont parfois difficiles car il supporte mal les basses altitudes. Après un passage de cinq ans à l'Institut supérieur de pédagogie de 84 à 89, Claude, avec d'autres collègues, révolutionne la pédagogie au grand dam des instituteurs plus anciens. Incompris au départ mais heureux de marquer la différence, il voit ces nouvelles pratiques s'imposer



avec l'arrivée du nouveau programme scolaire. Claude, c'est aussi une allure sportive et une capacité d'endurance à l'effort. Grâce à la montagne, il décroche à vingt ans son diplôme de moniteur de ski et un an plus tard, il évolue à un bon niveau dans le basket club l'Etoile Rouge de Belgrade en qualité de distributeur. Ses compétences d'encadrement sont très vite reconnues et l'UR Namur Basket lui confie la charge de coach d'une équipe de jeunes ! Mais Claude peut aussi donner de son temps dans d'autres domaines, notamment au service des enfants de bateliers.



Claude, c'est aussi un papa proche de ses enfants qu'il a accompagnés dans leur enfance et leur jeunesse, un grand-père attentionné d'un petit Tao et de deux bambins en préparation, un compagnon attentionné qui revit une seconde jeunesse en compagnie d'Odette, un béné-



vole qui met ses compétences au service de l'école des devoirs ou encore un jardinier doublé d'un bricoleur au service de ses voisins, histoire d'entretenir les bonnes relations. Mais il reste surtout un grand amoureux de la montagne pour le bon air, le paysage, le ski ou la randonnée sportive. Après tout, il a arpenté cette montagne dans tous les sens, notamment lors d'une mémorable course de 31 kilomètres entre les villages de Sierre et Zinal avec un dénivelé de 2000 mètres ! Chapeau bas, camarade et bonne route à pied, à ski ou en cabriolet ! Et merci pour tout le

travail accompli dans la bonne humeur.

Vincent Bruch
directeur

